



NERUDA Y LA PROVINCIA

69950+

No se trata ahora de un homenaje de la Provincia de Linares a Neruda. Queremos recordar algo muy provincial. Cuando Neruda tenía 19 años, (1923) quizás en Temuco, escribió un ingenuo y bello poema a su novia de entonces: 'Estoy esperando a mi novia/ en la mañana de un domingo provincial'. Como mi novia coquetes/, hace más de dos años que la estoy esperando/ ver asomar/ por las cuatro esquinas abiertas de esta plaza/ en la mañana de este domingo provincial'.... (sigue más adelante el joven y enamorado poeta) 'Oh forestal/ liturgia de las horas,/ oh forestal/ encanto de esperar/ tendido en un escáño de una plaza de pueblo./ Arriba el cielo como un mar./ Abajo los árboles verdes/ y el corazón paciente y forestal'/ 'Más que sabor a música, tienes sabor a pan./ Pan provincial, aroma de manzanas maduras'.... 'Dulce coro anglicano que arrodillado escucho mientras espero a mi novia/ en la mañana de un domingo provincial.'

Ahora que hemos estado recordando a Pablo Neruda en los 75 años de su nacimiento, citamos con agrado estos sencillos y sentidos versos de uno de sus poemas iniciales y poco conocido 'Poema en la Provincia'.

John Cristal

El Heraldo Linarensis, 22.VII.1949 p.2.

Neruda y la provincia [artículo] John Cristal.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cristal, John, 1925-1991

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda y la provincia [artículo] John Cristal.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)